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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Marcelo
Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá, e ao Senhor Rogério dos Santos Leite, Secretário de Saúde
de Corumbá, Solicitando estudos para criação de uma casa de assistência para atender a população
corumbaense que se desloca para Campo Grande de ônibus para tratamento de saúde.
 
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: Há uma quantidade
enorme de Corumbaenses que vão a Campo Grande para tratamento médico encaminhado pela
Secretaria Municipal de Saúde e, que chegando a Campo Grande não tem um lugar adequado para
ficar. A maioria das pessoas são carentes e não existe lugar para dar o mínimo de condições a essas
pessoas que na sua maioria não tem recursos para pagar hotel, e também não tem onde ficar e que
sofrem muito com esta realidade.
Eis a razão do nosso pedido e das pessoas que precisa fazer tratamento em Campo Grande.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Setembro de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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